

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 05. Februar 2009

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0009

1. Neugestaltung des Spielplatzes in der Gartenstadt

Treffen am 28.01.2009 um 17:30 Uhr in der Ortsverwaltung

Teilnehmer/innen:

Frau Regine Aulenbacher, Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten

Herr Thomas Bäder, Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten

Herr Oliver Bieber, Stadtentwicklungsgesellschaft

Herr Udo Gensicke, Ortsbeirat, AG Verkehr

Frau Gitta Paufler, Ortsbeirat, AG Jugend

Herr Walter Richters, Ortsbeirat, AG Jugend

Herr Ralf Scheld, Ortsbeirat, AG Jugend

Herr Eberhard Seidensticker, Ortsbeirat, AG Verkehr

Bewohnerinnen und Bewohner der Gartenstadt

Das von Frau Aulenbacher vorgestellte neue Konzept fand breite Zustimmung. Von den Anwohnerinnen und Anwohnern wurde lediglich einmütig der Wunsch geäußert, das wenig genutzte Sitzgerät am Westrand des Platzes zusätzlich durch eine Doppelschaukel zu ersetzen.

Die Vertreter des Grünflächenamtes wiesen darauf hin, dass der zur Verfügung stehende Raum sehr genau geprüft werden müsse, weil bei Schaukeln ein ausreichender Sicherheitsabstand zu anderen Spielgeräten erforderlich sei. Außerdem käme es durch ein weiteres neues Gerät und durch die zusätzlich erforderlichen Bodenarbeiten zu einer deutlichen Überschreitung des bisherigen Kostenrahmens.

Abschließend wurde vereinbart, dass das Grünflächenamt versucht, einen neuen Plan mit der gewünschten Doppelschaukel zu erstellen. Das Ergebnis wird dem Ortsbeirat vorgestellt.

2. Schiersteiner Jugendtag

Termin der ersten Vorbesprechung:

Mittwoch, 18.02.2009, um 18:30 Uhr,

Schiersteiner Rathaus, Karl-Lehr-Straße 6, Raum 3 (Erdgeschoss)

3. Mountainbike-Hügel unter der Schiersteiner Brücke

In der Sitzung am 04.11.2008 wurde vom Biebricher Ortsbeirat folgender Beschluss gefasst: „Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob und unter welchen Bedingungen für welchen Zeitraum unter der Brücke der A 643 ein Mountainbikehügel errichtet werden kann.“ Die im Zusammenhang mit diesem Antrag aufgeworfenen Fragen wurden zu einem gewissen Teil bereits von der AG Jugend des Schiersteiner Ortsbeirats geklärt. Um Doppelarbeit zu ersparen und das Verfahren gegebenenfalls zu beschleunigen, hat Herr Richters am 31.01.2009 telefonisch Kontakt aufgenommen mit Herrn Ramberger, dem Sprecher der CDU-Fraktion im Biebricher Ortsbeirat. Herr Ramberger machte deutlich, dass er der Idee weiterhin eher skeptisch gegenübersteht und einen Ort bevorzugen würde, der eindeutig auf Schiersteiner Gebiet liegt. Vor weiteren Überlegungen oder Aktivitäten werde der Biebricher Ortsbeirat in jedem Falle erst einmal die Antwort der Stadt auf obigen Antrag abwarten. Einigkeit bestand bei dem Wunsch, zeitnah nachzufragen, wenn diese Reaktion der Stadt in absehbarer Zeit nicht eintrifft.

4. Tag der Jugend im Wiesbadener Rathaus

Nächster Termin ist der 05.11.2009.

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Horschler
Ortsvorsteher